

# DIPLÔME NATIONAL DU BREVET

## SESSION 2021

**ANGLAIS**

Toutes séries

Durée de l'épreuve : 1 h 30

100 points

Dès que le sujet vous est remis, assurez-vous qu'il soit complet  
Ce sujet comporte 10 pages numérotées de la page 1/10 à la page  
10/10.

**ATTENTION : Le candidat répond directement sur le sujet sans le dégrafer.**

**Le sujet est rendu dans son intégralité en fin d'épreuve.**

**Le candidat veille à compléter les cartouches d'anonymat au verso de toutes les pages.**

L'usage du dictionnaire et de la calculatrice n'est pas autorisé



## **We've obeyed the rules of coronavirus lockdown<sup>1</sup> but it's time to think about freedom again**

[...]We have done so well and all deserve<sup>2</sup> to be applauded for our stoic efforts to flatten the curve<sup>3</sup>.

5 Even at the start of March, nobody could have imagined that the UK would spend six weeks without the Premier League, McDonald's or nightclubs let alone losing those joys of our national life at a time when everyone other than key workers had to stay at home.

You've missed weddings, births, significant birthdays, important operations and even funerals. That's why I am so proud of the citizens of this country.

10 Do not let anyone tell you that the UK didn't take this evil disease<sup>4</sup> seriously. We did. Unquestionably.

But that doesn't mean we should now stay silent and accept a continued loss of our freedom and liberties. Our first goal is achieved<sup>5</sup> : We avoided the NHS being overrun<sup>6</sup>.

15 Demanding answers from our leaders about what's next and how we reopen our country does not for a single second make you disloyal — it makes you even more of a patriot.

Dan Wootton, *The Sun*, 30 April 2020.

---

<sup>1</sup> lockdown : confinement

<sup>2</sup> deserve : mériter

<sup>3</sup> to flatten the curve : ralentir la progression de la courbe (dans un graphique)

<sup>4</sup> disease : maladie

<sup>5</sup> achieved : atteint

<sup>6</sup> We avoided the NHS being overrun : nous avons évité l'engorgement du système de santé publique



**A-Lisez le texte, puis cochez la bonne case ci-dessous :**

(3 points par bonne réponse

9 points)

1- Le document est

- une publicité
- un extrait de roman
- un article de journal

2-L'auteur du document est

- Américain
- Britannique
- Sud-Africain

3- Le document parle du problème du

- réchauffement climatique
- confinement au Royaume uni
- confinement en Australie

**B- Répondez aux questions en français en vous aidant du texte :**

(5 points par bonne réponse

(10 points)

1- Qu'est-ce qui a manqué à la population pendant six semaines ?

.....  
.....

2- Combien de temps les premières privations ont-elles duré ?

.....  
.....



**C- VRAI ou FAUX ?**

**Entourez la bonne réponse puis justifiez votre choix en citant le texte.**

(6 points par bonne réponse + bonne citation

24 points)

1- L'auteur est fier de la population.

VRAI

FAUX

.....  
.....

2- Aucune grande manifestation nationale n'a été annulée.

VRAI

FAUX

.....  
.....

3- Il faudra absolument accepter sans broncher les prochaines privations de liberté

VRAI

FAUX

.....  
.....

4- Poser des questions au gouvernement sur l'avenir du pays c'est faire preuve de patriotisme

VRAI

FAUX

.....  
.....





